

La mirada urbana

GRANADA HOY

El Día Europeo de la Mediación, a ritmo de batukada

Diversos colectivos salieron ayer a la calle para celebrar el Día Europeo de la Mediación. Destacó la concentración en el Centro de Servicios Sociales del Camino de Ronda, donde se llevó a cabo una batukada y la lectura de un manifiesto, y el programa de actos desarrollado por el Colegio de Abogados de Granada, destacando la salida a la calle de letrados para acercar la mediación tanto a sus compañeros de profesión como a los ciudadanos. El objetivo, concienciar de la eficacia de la mediación, si bien es necesario convencer a la sociedad de su utilidad.